

## Tract du Collectif 8 mars - Appel à la grève et à la manifestation

Stop à la culture du viol !

Le 8 mars prochain, à 14h, retrouvons-nous place de l'Opéra à Lille pour manifester à l'occasion de la journée internationale de lutte pour les droits des femmes.

L'affaire Mazan a été un électrochoc pour beaucoup, révélant que les violences sexistes et sexuelles sont l'affaire de tous. Ce que nous, féministes, répétons depuis des années. Il est temps d'agir contre cette culture du viol omniprésente.

La culture du viol, cest un ensemble de croyances, d'attitudes, de comportements et de pratiques qui minimisent, banalisent ou normalisent les violences sexuelles.

C'est cette société qui inculque aux jeunes filles que leur "première fois" sera douloureuse et qu'elles vont saigner.

C'est la culture de l'inceste, qui réduit au silence des milliers de victimes, préservant les agresseurs au nom de la "famille".

C'est dans nos apprentissages, nos écoles, où l'éducation sexuelle est souvent inexistante ou insuffisante. C'est dans notre culture populaire, qui glorifie les relations toxiques et banalise le harcèlement. C'est également dans notre système économique et social, où les femmes sont moins payées, plus précarisées, et où les violences sexistes au travail restent souvent impunies.

Nous revendiquons l'application effective d'un véritable programme d'éducation à la vie sexuelle et affective dans toutes les écoles. Nous réclamons la prévention des violences sexistes et sexuelles par un budget dédié de 2,6 milliards d'euros. Nous réaffirmons la nécessité d'une prise en charge effective des victimes avec des structures adaptées et un accompagnement sur le long terme.

Nous vous invitons à construire ensemble une révolution culturelle pour déconstruire les stéréotypes de genre et promouvoir l'égalité

Rejoignez-nous !

Le 8 mars, montrons notre solidarité et notre détermination. Ensemble, faisons entendre nos voix contre la culture du viol. Toutes et tous en grève et en manifestation !